

Vicepresidente cubano agradece apoyo de la comunidad internacional (+Tuit)



La Habana, 6 nov (RHC) El vicepresidente cubano Roberto Morales Ojeda, agradeció el apoyo recibido a su país en la sede de las Naciones Unidas, en su lucha contra el bloqueo impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

En su perfil en la red social Twitter, Morales Ojeda se refirió al agradecimiento, apoyo y la solidaridad de los países que se pronunciaron en la presentación en las Naciones Unidas de la resolución: Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba.

Igualmente, el vicepresidente del Consejo de Ministros escribió que nos mantendremos firmes a nuestros principios, sin hacer concesiones hasta alcanzar la victoria.

La resolución será sometido a votación este jueves en el propio organismo internacional en Nueva York, donde Cuba recibe el respaldo de la inmensa mayoría de los pueblos del mundo desde 1992.

[#Cuba](#) presentó resolución ante [@ONU_es](#) para poner fin al genocida [#BloqueoEEUU](#), agradecemos el apoyo y la solidaridad de los países. Nos mantendremos firmes a nuestros principios, sin hacer concesiones hasta alcanzar la victoria. [#EIBloqueoEsReal](#)
[#CubaNoEstaSola](#) [@DiazCanelB](#) pic.twitter.com/v3dy7YVmpl

— Dr. Roberto Morales Ojeda (@DrRobertoMOjeda) [6 de noviembre de 2019](#)

(Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206866-vicepresidente-cubano-agradece-apoyo-de-la-comunidad-internacional-tuit>



Radio Habana Cuba